

## Los alumnos de Reina Sofía de Petrer crean su propio camino dentro del proyecto "Al cole seguro"

27/05/2016



Los niños han pintado en el suelo el recorrido que realizarán a pie | Jesús Cruces.

Petrer ha iniciado esta mañana el proyecto "Al cole seguro", una iniciativa pionera con la que el Ayuntamiento proyecta **reconducir a través de un solo itinerario el paso de los padres y alumnos para acceder al colegio Reina Sofía**. Esta medida busca evitar los atascos en esta importante avenida en las horas punta. Los alumnos han pintado huellas durante esta mañana en el recorrido que realizarán a partir de la próxima semana.

El inspector y jefe de tráfico de la Policía Local de Petrer, Mariano Romero, ha explicado que este proyecto surgió de este cuerpo de seguridad con la idea de reconducir a los niños por un solo paso de peatones y **aliviar así el**

**tráfico en la zona.**

Se estima que unas **1.500 personas acuden al centro cada día**, por lo que la avenida Reina Sofía sufre en hora punta retenciones debido a que los vehículos paran entre tres y cuatro veces. El edil de Seguridad Vial, Fernando Portillo, ha indicado que con esta iniciativa pretenden **"ganar agilidad en la calle**, hay numerosos centros educativos y es una de las pocas conexiones con el polígono industrial, de esta forma ganaremos agilidad".

El alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, ha recalcado que esta es una iniciativa importante, puesto que **"ha de servirnos como unión entre las iniciativas que se**

**realizan tanto dentro como fuera del centro**, pues se llevan a cabo numerosos proyectos de sobre seguridad vial en los colegios".

Los pequeños se han mostrado ilusionados con este proyecto, pues indican que "es la forma más segura de poder ir al colegio cada día".